

4 D

Do・Design・Dream・Discover

令和 6年 7月16日(火)
国立市立国立第三中学校
第2学年 学年通信 No.8

上級学校訪問 事後学習が終わりました。

7月2日(火)の総合では上級学校訪問のクラス発表を行いました。それを受けて、各クラスで「わかりやすい」「興味深い」「他クラスにも伝えてほしい」と選ばれた代表班(各クラス2班)が、7月5日(金)に他クラスを回り発表を行いました。

7月5日(金)の代表班発表では、私は1組の教室で、法政第二高校に行った3組3班と錦城高校に行った2組5班の発表を聞きました。両方の班に質問をしましたが、学校で聞いたこと・資料で調べたことを再確認して回答することできていて、代表になる班はさすがだと思いました。

クラスの前でも、学年の前でも、全校の前でも、代表として前に立てるということは成長につながります。前に立ち発表する機会をもらえたときは、ぜひ成長につなげましょう。

合唱放課後練習が始まりました。

7月10日(水)に始まった合唱の放課後練習は、去年よりも成長した練習姿勢が見られています。放課後練習2日目に見学に行きましたが、パートリーダー中心に振り返りをしているグループ、指揮者が指揮をしながら一緒に歌うグループ、アカペラで練習しているグループがありました。これからが楽しみです。

合唱コンクール 自由曲について

課題曲は「時の旅人」です。自由曲は右のようになっています。

1組	ほらね、
2組	時を越えて
3組	幸せ

【合唱コンクール実行委員より】

終業式まで、あと3日。

18日(木)には大掃除があります。また、19日(金)は1・2時間目しか授業がありません(3・4時間目は終業式と学活)。ロッカーの荷物は計画立てて持ち帰りましょう。